

Le couple exécutif, le remplacement d'Ayrault par Valls

Par **Ascentia**, le **30/04/2014 à 11:00**

Bonjour,

Lors d'une interrogation de td, notre professeur nous a posé la question suivante: "A l'aide de vos connaissances sur le couple exécutif, que nous apprend le remplacement d'Ayrault par Valls au poste de Premier Ministre?"

Les parties approchant et le professeur n'ayant pas corrigé la question, je m'interroge encore sur cette question que je n'avais pas réussi.

J'avais en gros répondu que François Hollande avait été contraint de remplacer Ayrault malgré que ces derniers soient très proche politiquement. Même en période de fait majoritaire, la tension est parfois vive entre le Président et son PM.

Qu'en pensez-vous?

Par **Thibault**, le **30/04/2014 à 18:29**

La réalité c'est que Hollande est revenu à la politique du Premier ministre fusible, que Sarko avait un peu abandonnée.

Toutefois, à cause du comportement de Sarko, le président est de plus en plus au front et sa cote reste basse malgré le changement de PM, là où Chirac avait pu manager sa popularité durant longtemps en jouant avec ses PM :)

L'autre réalité c'est que le Président dépend donc de personnalités politiques... qu'il n'apprécie pas forcément. Le peuple voulait une réponse sécuritaire à ses problèmes et Hollande n'avait pas vraiment d'autre choix que de nommer quelqu'un qui dans l'esprit des français incarnait cette réponse (même si ce n'est pas la bonne ahah ;)).

Le débat est donc... le président n'est-il donc pas un peu dépendant de son PM, et le PM n'est-il pas en train de devenir un petit Président, alors qu'il était auparavant le bras armé du président qui sautait dès que ça n'allait pas...

En résumé ;)